



3月 ピッコロだより

【3月の活動】～ インタビューをする / 感謝の気持ちを表現する ～

月	火	水	木	金	土
1 インタビューを しよう	2 インタビューを しよう	3 インタビューを しよう	4 インタビューを しよう	5 インタビューを しよう	6 インタビューを しよう
8 ミツバチ プロジェクト	9 インタビューを しよう	10 インタビューを しよう	11 インタビューを しよう	12 インタビューを しよう	13 とくい 得意なことを 発表しよう
15 ありがとうを 伝えよう	16 ありがとうを 伝えよう	17 ありがとうを 伝えよう	18 ありがとうを 伝えよう	19 ありがとうを 伝えよう	20 やす 休み (しゅんぶん のひ)
22 ありがとうを 伝えよう	23 ありがとうを 伝えよう	24 ありがとうを 伝えよう	25 とくい 得意なことを 発表しよう	26 とくい 得意なことを 発表しよう	27 とくい 得意なことを 発表しよう
29 とくい 得意なことを 発表しよう	30 とくい 得意なことを 発表しよう	31 とくい 得意なことを 発表しよう	※公認心理師、理学療法士、作業療法士の来所日については、 後日、コドモンにて配信させていただきますので、ご確認下さい。 ※専門職の来所日により、活動内容が変更になる場合があります。		

「新型コロナウイルス感染症慢性者の発生について」

・この度は、我々の力が及ばず、皆様にご迷惑とご心配をお掛けしてしまい、大変申し訳ありませんでした。
 今後は、より予防対策を徹底し、安心して安全な療育が提供できるよう、より一層気を引き締めてまいりたいと思います。
 今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

【2月の振り返り】

＜自分の回りのルールを知ろう＞

・学校や公共の場所等でのルールについて、発表をしました。また、なぜルールがあるのか？や、なぜルールを守らなければいけないのか？をみんなで考え、身の回りのルールを守りながら過ごす大切さを確認しました。

（今月の主な活動） インタビューをする / 感謝の気持ちを表現する / 得意なことを発表しよう

ねらい：質問の仕方を学ぶ / 感謝の気持ちをことばで表現する

☆友だちや先生等、相手に応じた質問の仕方や、自分が質問を受けたときの答え方を学びます。また、実際に友だちや支援者にインタビューを行い、適切な質問の受け答え身に付けられるようにします。 <インタビューをしよう>

☆家族、友だち、先生など、日頃お世話になっている人に感謝の気持ちを伝えられるよう、感謝の気持ちをことばで表したり、実際に相手に伝えたいします。 <ありがとうを伝えよう>

☆自分の得意なことをみんなの前で発表し合い、友だちに称賛される経験してもらいます。また、称賛されることで達成感や自己肯定感を高めたり、新たな友だちの一面を知って友だちとの絆を深めたいします。 <得意なことを発表しよう>

☆マルヤガーデンズで養蜂家から養蜂について、実演を交えながら教わりに行きます。 <養蜂について知ろう>

★お知らせとお願い★

- ・提出書類につきましては、保護者の方より職員へ直接お渡ください。
- ・個別での引継ぎを希望される方は、職員へ事前にお伝えしていただけたら、対応させていただきますので、お知らせください。
- ・社会福祉法人 落穂会のホームページ(<http://www.asahigaokagakuen.jp/>)におたよりを掲載していますので、ご確認ください。実績記録表について、これまで請求書に同封していましたが、当日にご署名を頂くシステムに変更致しました。ご理解、ご協力の程、よろしくお願い致します。
- ・活動風景の見学ご希望の際は、職員へご相談ください。ご希望を伺い、日程調整をさせていただきます。
- ・登園時間は、平日 16 時 20 分まで、土曜日(午前)10 時 20 分まで、(午後)13 時 50 分までにお願いします。
- ・お迎えは、平日 17 時 20 分～18 時の間、土曜日(午前)11 時 50 分～12 時 10 分の間、(午後)15 時 20 分～15 時 40 分の間をお願い致します。また、お迎えの際は引き継ぎ 20 分前に番号札を準備しますので、来所された順に取ってお待ちいただき、引継ぎ開始時間になりましたらインターホンにてお知らせください。

[キャンセル待ちについて]

- ・キャンセル待ちの受け入れの連絡は、平日は当日の午前中まで、土曜日は前日までにトリアより連絡をさせていただきます。連絡がない場合は受け入れが難しい為、ご了承ください。

[欠席連絡について]

- ・平日は 16 時以降、土曜日(午前)当日 9 時 30 分以降、(午後)13 時以降の欠席連絡となりますと、おやつ代(¥60/日)をご負担頂きますので、ご了承ください。また、職員不在の際は、留守番電話にメッセージを残しておいてください。
- ※都合により、活動内容が変更になる場合は、入口掲示板にてご案内致します。

「良いこともあり、そうでないこともあり・・・」

先日、吉野公園に久しぶりに行き公園内を散策しました。風はまだ冷たかったですが梅の花が咲き誇り、園内が良い香りに包まれていました。マスクをずらして鼻を出し、梅の香りを思いっきり吸い込むとコロナのストレスも少し軽くなった気がしました。

さて、今回は私の子育てを振り返り、今だから言えることについて話をさせていただきます。

3 人の子ども(と言っても 3 人とも、とくに 20 歳を超えた大人ですが・・・)を育ててきた中で、もっとああすれば良かった、こうしてあげたら良かったと思う事も多くあります。通勤途中でランドセルを背負った子どもを見ると、我が子の子どもの頃と重なり「あの頃(子育て中)は楽しかったな」と涙が出そうになることもあります。

3 人の子どもを育てている最中は無我夢中で、朝起きてから夜寝るまで自分の時間はほとんどなかったように感じていました。基本的に「自分のペース」で時間を使う事はできず、「子どものペース」で動かざるを得ないため、いつもイライラしていた気がします。頼りないお母さんだったと思いますが、病気をしたり、反抗期の子どもたちに右往左往しながらそれぞれのペースで成長する子どもたちと時間を重ねていきました。思うようにいかない事の方が多く「こんなはずじゃなかったのに・・・」と落ち込むことも多々ありましたが、喜びや楽しみや優しい気持ちも子どもたちからたくさんもらった気がします。私の人生にとってかけがえのない時間だったのだと今だから思えるのかもしれませんが。

最近、すっと落ちてきた言葉がありますので、ご紹介したいと思います。「人生、良い事ばかりでも悪い事ばかりでもない。良い事があれば悪い事もあって、また良い事があって・・・人生はその繰り返しで、大体の人は良い事と悪い事が半々です。」というものです。長く生きてきた中で本当にそうなのかもしれないと思います。子育ても同じではないでしょうか。私もそうでしたが、子育て真っ最中の時はうまくいかない事の方が多いような気がしますが、過ぎてしまえば「まんざらではない」のかもしれませんが。

我が子はいくつになっても親から見れば「子ども」のまま、いまだに「大人」になった子どもの心配をあれこれとしながら、鬱陶しがられている今日この頃です。まだまだ、子育てはつづく・・・かな。



児童通所部門統括園長 水流 かおる